
     Honorable  Concejo  Municipal  de  la  Ciudad  de
Santa Fe de la Vera Cruz

COMUNICACION   Nº    3977
EL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE SANTA FE DE LA
VERA CRUZ, SANCIONA LA SIGUIENTE

C O M U N I C A C I O N
PEDIDO DE INFORMES

        El Honorable Concejo Municipal solicita al Departamento Ejecutivo Municipal,

que  en el término de diez (10) días de sancionado el presente, informe con respecto

a lo actuado antes, durante y con posterioridad a la catástrofe hídrica sufrida en

nuestra región, en particular:

1. En qué momento el Departamento Ejecutivo Municipal tuvo la primer información

relativa a la crecida inusual del río Salado y sus posibles consecuencias sobre

los distintos barrios del casco urbano?

2.   Por qué se dejó pasar los días sábado 26 y domingo 27, cuando ya se tenía

información de los acontecimientos y cuando las quejas de los vecinos ya se

hacían escuchar en los distintos barrios?

3. Cuáles fueron las medidas de urgencia que se tomaron luego de la reunión del

Comité de Crisis del día lunes 28 de abril de 2.003?

4.   En base a qué conocimientos o estudios previos se afirmó a través de distintos

programas radiales que “...  no era necesario realizar  evacuaciones masivas,

que algunas zonas  de la ciudad que finalmente se inundaron eran salvables o

defendibles,  que el  suroeste  de la  ciudad no iba a  tener  problemas,  que la

situación en el barrio Santa Rosa de Lima no tenía mayores dificultades y que

era perfectamente controlable, etc....”?

5. Por qué razón el Sr. Intendente en su carácter de Presidente según Ordenanza

Nº 10.548, no convocó a la Junta Municipal de Defensa Civil? Si la convocó, por

qué razón no se notificó de la misma al Sr. Presidente del Honorable Concejo

Municipal?
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6. Cómo funcionaron  los  servicios  de  emergencia  municipales  durante  la  crisis:

Listado o planilla de llamadas telefónicas recibidas. Por qué no hubo habilitación

de nuevas líneas para brindar información?

7. Copia de las planillas de servicios de las distintas brigadas de Obras y Servicios

Públicos desde el lunes 28 de abril al domingo 4 de mayo de 2.003: Espacios

verdes, policía de tránsito, electromecánica, etc.

8. Por  qué  razón  la  Secretaría  de  Promoción  Comunitaria  permaneció  cerrada

durante la semana del lunes 28 de abril al domingo 4 de mayo de 2.003?

9. Inicialmente, cuál fue el rol del Municipio en el Comité de Crisis Provincial?

10.Posteriormente,  por  qué  el  Sr.  Intendente  tomó  la  decisión  de  retirarse  del

mismo?

11.Qué Centros de Evacuados quedaron bajo la responsabilidad del municipio? Qué

tipo  de  cobertura  y/o  asistencia  se  brindó  en  los  mismos  y  bajo  la

responsabilidad de qué funcionarios municipales estuvieron?

12.Qué acciones fueron dirigidas a solucionar el problema de los autoevacuados:

Censo para el  relevamiento de damnificados y sus necesidades,  lugares de

residencia transitorias, etc.?

13.Detalle  de  la  manera  en  que  se  invirtió  la  partida  presupuestaria  especial,

aprobada por Ordenanza Nº 10.948, empresas con las que se contrató y de qué

forma se distribuyó.

14.De qué manera se implementaron los Programas de Emergencia establecidos en

las Ordenanzas Nros. 10.950 y 10.951?

15.Qué tipo de medidas se tomaron para evitar la contaminación emergente trás el

retiro  de  las  aguas  y  en  particular  si  se  estableció  algún  mecanismo  de

detección  de  residuos  peligrosos?  En  caso  de  resultar  afirmativa:  De  qué

manera se prevé su tratamiento posterior?

16.Si se ha evaluado la situación ambiental  en el predio del relleno sanitario y si se

ha dispuesto un nuevo lugar para  realizar el volcamiento de basura.
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17.Si se han elaborado las recomendaciones previstas en los artículos 3º y 4º de la

Ordenanza  Nº  10.951  relativas  a  la  elaboración  de  instrucciones  básicas  y

conformación de grupos operativos para garantizar la seguridad de las personas

al momento del regreso a las viviendas.

18.Cuál es el esquema de emergencia previsto para el transporte público y cuál ha

sido la difusión  que se le ha dado al mismo?

19.Qué tipo de gestiones se están realizando con la finalidad de habilitar subsidios

directos  y/o  créditos  blandos  a  los  damnificados,  sean  estos  particulares  o

comerciantes?

20.Qué tipo de comunicaciones institucionales se realizaron con otros municipios de

la provincia y del país para gestionar equipamientos especiales y ayudas de

emergencia frente a la crisis?

21.Si se ha abierto un Registro para garantizar la cobertura de gastos de sepelios a

los familiares de las víctimas.

22.Qué instrucciones ha dado el Sr. Intendente a la Fiscalía Municipal, a los efectos

de hacer frente a las distintas presentaciones judiciales?

23.Qué estudios de monitoreo del río Salado, han sido realizados, encargados o

recibidos  por  el  Departamento  Ejecutivo  Municipal  en  los  últimos  diez  (10)

años?

24.Qué tipo de actividades tendientes al cuidado y mantenimiento de los terraplenes

de defensas – estructurales y/o de concientización ciudadana fueron realizadas

por el Departamento Ejecutivo Municipal en los últimos diez (10) años?

25.En cuántas oportunidades el Departamento Ejecutivo Municipal reclamó oficial o

institucionalmente a la Provincia o Nación, la concreción de la tercera etapa de

cerramiento del anillo de defensas de la ciudad?

26.Si  existe  algún  tipo  de  manual  de  instrucciones  o  plan  de  acción  frente  a

contingencias o catástrofes de esta envergadura.
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27.Cuáles fueron los programas y acciones desarrolladas por la Secretaría de Obras

y Servicios Públicos en consonancia con los incisos 14, 15, 16 y 17 del artículo

9º de la Ordenanza Nº 10.522, que establece las atribuciones en materia hídrica

de dicha secretaría?

28.Por qué razón el problema hídrico por inundaciones en general y en particular el

proveniente del río Salado no aparece contemplado en el Plan Estratégico de la

ciudad de Santa Fe, Siglo XXI?

29.Con  qué  infraestructura  cuenta  el  municipio  para  afrontar  este  tipo  de

contingencias (maquinaria específica, dotaciones, recursos humanos)?

30.Qué tipo de comunicación – a los efectos de la prevención y de la coordinación

de  acciones  –  existen  entre  nuestro  municipio  y  los  restantes  municipios  o

comunas pertenecientes a la cuenca del río Salado: Sistema de monitoreo de

crecidas, de evacuación de excedentes, etc.?
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31.Qué tipo  de actividades  propias  de la  estación  otoñal  venía  desarrollando  el

municipio desde principios del  mes de marzo de 2.003 y en particular  si  se

incrementaron las tareas de desobstrucción de bocas de tormenta.

SALA DE SESIONES, 22 de mayo de 2.003.-

Presidente: Ing. Darío Boscarol
Secretario Legislativo: Dr. Néstor Condal

Expte. Nº 24.601-C-03
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